



Comunicado Núm. 243/2023

AYUNTAMIENTO DE TOLUCA, RECONOCIDO POR LA RED GLOBAL TREE CITIES OF THE WORLD

- *Mejor arbolado para las toluqueñas y toluqueños*
- *Trabajo contundente del gobierno municipal para el bienestar de sus habitantes*

Toluca, Estado de México, 29 de marzo de 2023.- Por la implementación de estándares que permiten asegurar un mejor arbolado para el bienestar de sus habitantes, el Ayuntamiento de Toluca fue reconocido por la red global Tree Cities of The World en el año 2022.

La capital mexiquense se posiciona entre los 14 municipios y alcaldías de México reconocidos por la iniciativa que distinguió a 169 ciudades de 21 países por sus esfuerzos en el fomento y promoción del cuidado de los árboles durante 2022.

Lo anterior debido a que, en línea con el compromiso de la administración municipal de asumir el compromiso de cuidado y preservación del arbolado urbano, la instrucción del Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal fue aplicar a la convocatoria para participar en el Programa Internacional lanzado por Arbor Day Foundation y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

Para alcanzar este resulta positivo, el municipio de Toluca tuvo que acreditar el cumplimiento de cinco estándares: establecer responsabilidad a través de un posicionamiento escrito, establecer reglas a través de una ley o política oficial, contar con inventario actualizado del arbolado que posee, asignar recursos y celebrar los logros en la materia en un evento anual.

Al atender los temas climáticos, la administración municipal de Toluca avanza en sus objetivos de recuperación del tejido social y el aseguramiento de un mejor futuro para las siguientes generaciones.